



Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

München,
03.01.2025

Christkindlmarkt München – Toiletten am Rindermarkt einrichten

ANTRAG

Das Referat für Arbeit und Wirtschaft (RAW) wird beauftragt, ab dem Jahr 2025 auf dem Münchner Christkindlmarkt eine Toilettenanlage am Rindermarkt einzurichten. Diese soll den Besucherinnen und Besuchern des Christkindlmarktes einen komfortableren und nähergelegenen Zugang zu sanitären Einrichtungen ermöglichen. Darüber hinaus soll geprüft werden, ob das Toilettenangebot auch für das Stadtgründungsfest verbessert werden kann. Beides soll haushaltsneutral umgesetzt werden.

BEGRÜNDUNG

Der Münchner Christkindlmarkt ist eine der traditionsreichsten und meistbesuchten Veranstaltungen in der Adventszeit. Während die Bereiche rund um den Marienplatz und den Rindermarkt gleichermaßen stark frequentiert werden, mangelt es insbesondere im Bereich des Rindermarktes an sanitären Einrichtungen. Die bestehenden Toiletten am Marienplatz sind aus Sicht der Besucherinnen und Besucher nur mit einem umständlichen und langen Weg erreichbar, was zu Unannehmlichkeiten führt und die Attraktivität dieses Marktbereichs beeinträchtigt.

Eine zentrale Toilettenanlage am Rindermarkt würde die Aufenthaltsqualität für die Gäste deutlich erhöhen und gleichzeitig zur Entlastung der vorhandenen Kapazitäten am Marienplatz beitragen. Zudem wäre dies ein Schritt hin zu einer besucherfreundlicheren Gestaltung des Christkindlmarktes, der die Zufriedenheit von Münchnerinnen und Münchnern sowie von Touristen nachhaltig stärkt.

Die neue Anlage sollte barrierefrei gestaltet werden, um den Zugang für alle Besuchergruppen zu gewährleisten

SPD/Volt-Fraktion

Klaus Peter Rupp
Simone Burger
Christian Vorländer
Felix Sproll
Dr. Julia Schmitt-Thiel
Roland Hefter
Barbara Likus
Lena Odell
Micky Wenngatz

Fraktion Die Grünen – Rosa Liste

Beppo Brem
Sebastian Weisenburger
Anja Berger
Clara Nitsche
Mona Fuchs
Gudrun Lux
Christian Smolka
Sofie Langmeier